



El Ayuntamiento de Adra pondrá en marcha a partir de esta noche un plan especial de baldeo en las principales vías de comunicación, tanto de vehículos como de peatones del casco urbano, con el objetivo de eliminar los restos de polvo acumulado por la nube africana y que afectará a un gran número de calles, aceras y parques infantiles.

El concejal de Servicios, Francisco López, ha explicado que "desde el Ayuntamiento hemos tomado esta decisión de forma inmediata, para evitar molestias a nuestros vecinos y para mantener el buen aspecto de la ciudad" y ha recordado que "para el equipo de Gobierno es fundamental continuar mejorando el servicio de limpieza viaria, puesto que es un servicio imprescindible para los ciudadanos".

López ha detallado que los trabajadores municipales llevarán a cabo estos trabajos durante varios días y comenzarán en la parte baja del municipio. Concretamente, se actuará en el entorno del Mercado Central, calle Natalio Rivas y paralelas hasta llegar a la Plaza del Mar, entre las que se incluye Paseo de los Navegantes, Rambla de las Cruces, Carril de Cuenca, Jardines de Heredia, entre otras.

El baldeo no solo afectará al asfalto y acerado de las zonas de actuación, sino que también se eliminarán los restos de polvo en bancos y otro mobiliario urbano. Asimismo, se baldearán los diferentes parques infantiles y su mobiliario, con lo que "se pretende garantizar que los niños y niñas puedan hacer uso de estas instalaciones sin respirar este molesto polvo", ha dicho López.

Además de estas actuaciones, el edil ha informado que durante la última semana los trabajadores municipales han realizado labores de baldeo a presión y cepillado manual de diferentes calles del municipio para eliminar de forma efectiva manchas en el pavimento.